

Denuncian desaparición de al menos 80 personas en caravana de migrantes



México, 6 nov (RHC) La Comisión Nacional de Derechos Humanos de México informó este martes que los reportes policiales apuntan a la desaparición de más de 80 migrantes centroamericanos de la caravana que se dirige a Estados Unidos.

De acuerdo con el visitador de la entidad, Edgar Corzo, los hechos se produjeron en dos autobuses que pasaban por el estado de Veracruz y en consecuencia se han tomado medidas cautelares "para que se busque a las personas y se les guarde su integridad".

Corzo afirmó que el organismo investiga el caso, que fue denunciado por un ciudadano, y está "pidiendo la información y preguntando a las personas" en dicho estado.

Sobre ese tema, el Ombudsman de la defensoría de los Derechos Humanos del Pueblo de Oaxaca, Arturo Peimbert Calvo, alertó también hoy, por medio de Twitter, de la desaparición de 100 centroamericanos de la primera caravana migrante que tiene como objetivo llegar a Estados Unidos.

La ONU estima el número de personas que se dirigen a ese país en cerca de 7 mil. Según la Secretaría de Gobernación de México, más de 5 mil 300 centroamericanos han transitado en las últimas semanas por la frontera sureña con Guatemala, con aproximadamente mil registrados en Oaxaca y otros 4 mil 300 en Veracruz.

Por otra parte, un portavoz del Departamento de Defensa de Estados Unidos informó que cerca de 4 mil 800 soldados norteamericanos fueron desplegados en los estados fronterizos con México, sin embargo se negó a detallar el costo de esta operación impulsada por presidente Donald Trump. (Fuente: [RT](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/175826-denuncian-desaparicion-de-al-menos-80-personas-en-caravana-de-migrantes>



Radio Habana Cuba